



## Jungpferdewochenende

Wie in den Vorjahren wird am ersten Wochenende der Q wieder das Jungpferdewochenende stattfinden. Gerade in Bezug auf den Tierschutz ist es der DQHA wichtig, den Pferden bis zum Alter von drei Jahren eine frühe Abreise zu ermöglichen. Der Samstag steht ganz im Zeichen der Futurity und der Zucht. Beginnend mit den Halter Klassen über die Longe Line Klassen sowie den Championaten der Zuchtschau-Saison 2024 können sich potentielle Bieter einen tollen Überblick über die Nachzucht ihres favorisierten Hengstes machen. Am Abend findet dann die SSA Versteigerung statt.

## Ranchklassen

Versatility Ranch Horse Klassen wird es weiterhin in Aachen nicht geben. Wie bekannt wird das Durchführen der Rinderklassen in einzelnen Bundesländern immer schwieriger, was die Auslagerung der Cutting und Working Cowhorse Klassen weiterhin zur Folge hat. Dafür bieten wir in diesem Jahr neben der AQHA Ranch Riding, Ranch Trail und Working Ranch Rail für die Amateur Ranch Reiter ein ganz besonderes Schmankerl an. Zur Prime Time am Freitagabend (11. Oktober) wird das Finale des **Amateur Ranch Battle** ausgetragen, welches sogar von 5 Richtern gerichtet werden wird. Hier wird eine extra hierfür designte Pattern geritten. Neben einer wunderschönen Trophy gesponsert von Ellen Welten gibt es weitere tolle Sachpreise zu gewinnen.

## Jugendklassen

Die Jugendklassen werden auch in 2024 ohne Vorlauf stattfinden. Dafür bleiben auch in diesem Jahr die Preise auf niedrigem Niveau stabil. Oft geäußelter Wunsch der Mitgliedschaft in der Vergangenheit war, dass die Jugendklassen bitte komprimiert stattfinden sollten. Für viele Bundesländer fällt der Termin der Q außerhalb der Ferienzeit und die Schüler können nicht eine ganze Woche frei von der Schule nehmen. Somit haben wir uns auch in 2024 entschieden die Jugendklassen nicht in Vorlauf und Finale einzuteilen, sondern aus der 4-fach AQHA Show direkt den Intern. DQHA Champion zu ehren. Die Startgebühren bleiben daher auch in diesem Jahr auf dem reduzierten Niveau von 2023. Es besteht wieder die Möglichkeit, eine Jugendbox von Donnerstag 10.10. bis Sonntag 13.10.24 zum vergünstigten Weekend Preis zu buchen.

Alle Jugendlichen, die eine Bestätigung der DQHA benötigen, um eine Schulbefreiung für den 10. und 11. Oktober zu beantragen, melden sich bitte in der DQHA Geschäftsstelle unter [info@dqha.de](mailto:info@dqha.de).

## Impfempfehlung

Eine Impfung gegen die Herpesvirusinfektion ist nicht zwingend erforderlich, wird aber zum Schutz aller teilnehmenden Pferde, besonders der Stuten und Fohlen empfohlen.

## NSBA International

Wir haben beschlossen es unserem Mutterverband AQHA gleich zu tun und ebenfalls NSBA (National Snaffle Bit Association) Klassen in die Q24 als double judged Show zu integrieren. Gerne bieten wir hier unseren Mitgliedern mit mehreren Westernpferderassen die Möglichkeit, alle ihre Pferde in Aachen vorzustellen. Bis auf Hunter Under Saddle, Ranch Rail und Western Pleasure der Open Division werden diese Klassen class-in-class mit den entsprechenden AQHA Klassen erritten. Die NSBA International German Championship wird somit erstmalig auf der Q24 in Aachen ausgetragen. Bill Kaven von der NSBA USA wird uns vor Ort besuchen und den Mitglieder mit Rat und Tat zur Verfügung stehen.

Voraussetzung für den Start in den NSBA International Klassen ist die Mitgliedschaft bei der NSBA USA sowie die einmalige Registrierung der Pferd-Reiter-Kombination bei der NSBA USA unter <https://www.nsba.com/european-horse-registration> Wer noch kein Mitglied der NSBA USA ist bekommt bei Pferderegistrierung diese Mitgliedschaft für ein Jahr geschenkt.

## Gemeinsames Ende am Samstagabend

Wie in den vergangenen Jahren haben wir uns auch für die Q24 dazu entschlossen, am Sonntag keine Klassen mehr stattfinden zu lassen. Wir hoffen somit einen entspannten gemeinsamen Abschluss am Samstagabend zu haben und eine ruhige Abreise am Sonntag.

Wir freuen uns jetzt schon auf eine tolle Show mit vielen Teilnehmern.

Euer Showmanagement

## **Young Horse Weekend**

As in previous years, the young horse weekend will take place on the first weekend of the Q. Especially with regard to animal welfare, it is important to DQHA to allow horses up to the age of three to leave early. Saturday is all about the Futurity and breeding. Starting with the Halter classes, continuing with the Longe Line classes and the championships of the 2024 breeding show season, potential bidders can get a great overview of the offspring of their favorite stallion. The Stallion Service Auction will then take place in the evening.

## **Ranch Classes**

Versatility Ranch Horse classes will still not be held in Aachen. As we know, it is becoming increasingly difficult to hold the cattle classes in individual federal states, which means that the cutting and working cowhorse classes will continue to be outsourced. However, this year we are offering a very special treat for the amateur ranch riders in addition to the AQHA Ranch Riding, Ranch Trail and Working Ranch Rail. At prime time on Friday evening (October 11<sup>th</sup>) the final of the **Amateur Ranch Battle** will be held, which will even be judged by five judges. A specially designed pattern will be ridden here. In addition to a beautiful trophy sponsored by Ellen Welten, there are other great prizes to be won.

## **Youth Classes**

The youth classes will also take place in 2024 without a preliminary round. In return, the prices will remain stable at a low level this year. A frequently expressed wish of members in the past was that the youth classes should be held in a compressed format. For many federal states, the date of the Q falls outside the vacation period and students cannot take a whole week off from school. Therefore, we have also decided in 2024 not to divide the youth classes into preliminaries and finals, but to honor the Intern. DQHA Champion directly from the 4-fold AQHA show. The entry fees will therefore remain at the reduced level of 2023. There is again the possibility to book a youth box from Thursday, October 10<sup>th</sup> to Sunday, October 13<sup>th</sup>, 2024, at a reduced weekend price. All youth who need a confirmation from the DQHA to apply for a school exemption for October 10<sup>th</sup> and 11<sup>th</sup> please contact the DQHA office at [info@dqha.de](mailto:info@dqha.de).

## **Vaccination Recommendation**

Vaccination against herpes virus infection is not mandatory, but is recommended for the protection of all partaking horses, especially mares and foals.

## **NSBA International**

We have decided to do the same as our mother association AQHA and also integrate NSBA (National Snaffle Bit Association) classes into the Q24 as a double judged show. We are happy to offer our members with several western horse breeds the opportunity to show all their horses in Aachen. With the exception of Hunter Under Saddle, Ranch Rail and Western Pleasure in the Open Division, these classes will be ridden class-in-class with the corresponding AQHA classes. The NSBA International German Championship will therefore be held for the first time at the Q24 in Aachen. Bill Kaven from the NSBA USA will be visiting us on site and will be available to give advice and support to the members.

A prerequisite for competing in the NSBA International classes is membership of NSBA USA and one-time registration of the horse/rider combination with NSBA USA at <https://www.nsba.com/european-horse-registration> If you are not yet a member of NSBA USA, you will receive this membership for one year as a gift when you register your horse.

## **Joint End on Saturday Evening**

As in previous years, we have decided not to hold any more classes on Sunday for the Q24. We therefore hope to have a relaxed end on Saturday evening and a quiet departure on Sunday.

We are already looking forward to a great show with many participants.

Your Show Management